

Theresa May insiste en abandonar acuerdo aduanero con UE tras Brexit



Londres, 13 may (RHC) La primera ministra británica, Theresa May, reiteró que el país abandonará la actual "unión aduanera" con la Unión Europea (UE) tras el Brexit, y pidió a los ciudadanos confianza en su gestión.

Indicó que se analizan múltiples estrategias para que el futuro sistema de aduanas británico-europeo no constituya una frontera física entre Irlanda e Irlanda del Norte y preserve el acuerdo de paz firmado en 1998.

La Cámara de los Lores aprobó el pasado 18 de abril con 348 votos a favor y 225 en contra una enmienda que exige la permanencia en ese mecanismo, lo cual fue catalogado de duro golpe a la primera ministra.

El pasado martes, el canciller británico, Boris Johnson, calificó de locura una posible asociación aduanera del Reino Unido con la Unión Europea (UE), tras el Brexit.

Johnson opinó que esa sociedad crearía 'una nueva red de burocracia' y dificultaría acuerdos comerciales con naciones fuera del bloque comunitario, después del Brexit.

De acuerdo con expertos, la posible asociación acentúa las diferencias en las filas conservadoras, pues otra parte de sus miembros es partidaria de permanecer en la unión aduanera. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162184-theresa-may-insiste-en-abandonar-acuerdo-aduanero-con-ue-tras-brexit>



Radio Habana Cuba